

CONSEJO DE FACULTAD AL DÍA

Escuela de Postgrado presenta plataforma de gestión y seguimiento académico de estudiantes

El director de la Escuela de Postgrado, Prof. Alejandro Álvarez L., junto con el encargado de la Unidad de Datos, David Marambio S., realizaron la presentación de la plataforma de gestión y seguimiento de estudiantes del postgrado.

El sistema, que se interconecta con U-Campus a nivel de registro a cadémico, busca dar un seguimiento continuo y permanente de la vida estudiantil en el postgrado, desde la postulación que se realiza al programa respectivo, hasta el egreso, con la apertura del expediente de graduación.

Con la plataforma, se podrá dar seguimiento directo a procesos altamente relevantes en el transito académico de los estudiantes de postgrado, donde se destaca, además de la postulación; el proceso de selección; la gestión de becas internas; la asistencia a congresos y publicaciones; la defensa del anteproyecto de tesis; el seguimiento de la tesis; los avances de aquella; el examen público y el privado; y, el proceso de graduación.

La plataforma comenzará operar este año, con la cohorte de estudiantes admitidos a los programas de postgrado en 2024.

DEV presenta "Hexágono" al Consejo de Facultad



a **Dirección de Extensión y Vinculación (DEV)** presentó el
pasado viernes 23 de agosto,
la iniciativa "**Hexágono**" al
Consejo de Facultad.

"Hexágono" es una herramienta dinámica que permite al cuerpo académico revisar actividades de

extensión y vinculación con el medio, conociendo su contenido y alcance, para, posteriormente, poder solicitar la asistencia de la DEV y concretizar estas importantes acciones de difusión del conocimiento científico y conexión con el medio.

En lo particular, la herramienta busca ser "(...) una guía para los académicos de actividades que promuevan la interacción uni y bi-direccional con la comunidad, la industria y otras entidades relevantes", según fuera indicado por el Prof. **Nelson Ibarra** S., director de Extensión y Vinculación, al presentar la iniciativa al Consejo de Facultad.

Dentro de "Hexágono" se pueden conocer en profundidad un conjunto de iniciativas en divulgación; programas; extensión; participación; prestaciones; convenios; actividades; proyectos; y, aprendizajes, que serán articuladas por las DEV a través de las subdirecciones de Extensión y de Vinculación con el Medio, encabezadas por **Richard Solis S.** y **Betsabet Sepúlveda C.**, respectivamente.

Se espera que la herramienta ayude a los académicos en sus funciones de extensión y vinculación con el medio, las que son consideradas actividades de línea en la carrera académica ordinaria, junto con la docencia superior y la investigación.

HERRAMIENTA HEXÁGONO

[Descarga de la presentación sobre "Hexágono"]

Enlace a "Hexágono"

www.quimica.uchile.cl [1]

Avance en concursos académicos de la Facultad

La Facultad sigue trabajando en el desarrollo de concursos públicos para proveer plazas académicas en diversas áreas del organismo universitarios.

De esta manera, estando finalizadas las bases, en las próximas jornadas serán publicados concursos públicos para plazas en jornada completa, de carrera ordinaria, en las áreas de Química Orgánica y de Fisicoquímica, del Departamento de Química Orgánica y Fisicoquímica; y, en el área de Microbiología Aplicada, del Departamento de Ciencia de los Alimentos y Tecnología Química. Además, será publicado un concurso público para una plaza académica en carrera docente, de la Escuela de Postgrado, para el área de Inter y Transdiciplina.

Igualmente, se están trabajando las bases para una plaza en el área de Evaluación Sensorial, en carrera ordinaria, del Departamento de Ciencia de los Alimentos y Tecnología Química; y, en el área de Toxicología, también en carrera ordinaria, del Departamento de Química Farmacológica y Toxicológica.

II Jornadas de Investigación e Innovación, Postgrado y Educación Continua

Los días 4, 5 y 6 de septiembre se realizarán las "Il Jornadas de Investigación e Innovación, Postgrado y Educación Continua" de la Facultad.

El evento, tiene por objetivo fomentar la difusión y discusión de las investigaciones realizadas en la unidad académica, visibilizando los programas de postgrado y la oferta de formación en Educación Continua. Todo, facilitando un espacio para la presentación de pósteres de investigaciones, de estudiantes de pregrado y postgrado; promoviendo la vinculación entre la comunidad académica y el sector privado; incentivando y difundiendo la innovación y transferencia tecnológica que realiza la Facultad; y, generando redes de colaboración entre los participantes.

Se invita, especialmente, a los estudiantes de pre y postgrado a participar en el evento, a través de la presentación de pósteres de sus investigaciones.

Más informaciones en el *landing page* de las Jornadas [jornadas.faciqyf.uchile.cl]



CLA presenta informe local de autoevaluación con miras a la acreditación inmstitucional

a vicedecana y presidenta de la Comisión Local de Autoevaluación (CLA), Prof. **Soledad Bollo D.**, presentó el documento "Informe Local de Autoevaluación" de la unidad académica, el cual se encuentra enmarcado en el proceso de **acreditación institucional de la Universidad de Chile.**

El documento que fue elaborado por la CLA a solicitud de la Comisión Superior de Autoevaluación Institucional (CSAI), es " (...) fruto de 3 meses de recopilación y análisis de los principales avances, problemáticas y contribución de la Facultad durante el periodo 2018-2023", según comentó la Prof. Bollo.

La metodología de trabajo consideró la revisión del PDE del organismo universitario, correspondiente a los años 2022 a 2031, respondiendo 21 preguntas orientadoras sobre las siguientes dimensiones: Docencia y resultados del proceso de formación; Gestión Estratégica y Recursos Institucionales; Aseguramiento de la calidad; Vinculación con el Medio; y, Investigación, creación y/o innovación.

[Presentación Desarrollada]

Exitosa Ceremonia de Conmemoración del 79ºAniversario de la Facultad

l jueves 8 de agosto, se realizó la ceremonia central del 79° Aniversario de la fundación de la Facultad, donde dictó una charla sobre Inteligencia Artificial el Prof. Sergio Lavandero G., intitulada "Crónica de una inteligencia artificial anunciada: desafíos y oportunidades en investigación, innovación y docencia". Además, en la ceremonia, se entregaron los premios a un egresado destacado por carrera: Luis Pizarro Vásquez, de Química y Farmacia; Humberto Prieto Encalada, de Bioquímica; Carlos Gómez Sepúlveda, de Química; y, Danae Lira Gutiérrez, de Ingeniería en Alimentos.

Previamente, en el mismo contexto del Aniversario, se develaron las placas que dan cuenta de la nominación de dos laboratorios del Departamento de Química Inorgánica y Analítica, con el nombre de dos destacadas académicas acogidas a retiro: las profesoras **María Estrella Báez C**. e **Inés Ahumada T**. Posteriormente, en la misma jornada, fue inaugurada la exposición fotográfica del Aniversario, en el pasillo del primer piso del Edificio Luis Ceruti, bajo el nombre "Historia de la Facultad: 79 años de vida".

[Nota de prensa del evento]

www.quimica.uchile.cl [2]